

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Studi ini mempunyai intensi guna mengevaluasi variabel-variabel dalam penelitian pada KSPPS Harapan Ummat Mandiri Kudus. Sebanyak 50 anggota yang tergabung dalam produk tabungan sirkah plus di KSPPS Harapan Ummat Mandiri Kudus menjadi responden dalam studi ini. Analisis statistic yang telah dilaksanakan, dapat disimpulkan yakni hasil uji signifikansi simultan (uji f) menyatakan bahwa keputusan penggunaan produk sirkah plus umroh di KSPPS Harum Kudus dipengaruhi oleh pengetahuan produk, undian berhadiah, dan nisbah bagii hasil secara simultan. Hasil analisis statistik secara parsial yang telah dilaksanakan dapat ditarik beberapa kesimpulan antara lain sebagai berikut :

1. Berdasar pada hasil pengujian statistic uji t menunjukkan bahwasannya pengetahuan produk berpengaruh signifikan terhadap keputusan penggunaan produk sirkah plus di KSPPS Harum Kudus. Dengan bukti nilai t_{hitung} sebesar 2,175, nilai t_{tabel} sebesar 2,012, dan nilai signifikansi sebesar 0,035. Sehingga dapat diketahui bahwasannya meningkatnya pengetahuan produk yang dimiliki oleh anggota maka semakin besar pemahaman mengenai produk yang mempengaruhi anggota dalam memilih layanan dari koperasi syariah dan memanfaatkan produk-produk koperasi serta menjadi keputusan anggota untuk bergabung dengan koperasi syariah.
2. Berdasarkan hasil pengolahan data, uji signifikansi parsial memperlihatkan mengenai undian berhadiah yang menunjukan tidak terdapat pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap keputusan penggunaan produk sirkah plus umroh di KSPPS Harum Kudus. Dengan bukti nilai t_{hitung} sebesar 0,123, sedangkan t_{tabel} sebesar 2,012, dan nilai signifikansi sebesar 0,0903. Dengan program undian berhadiah yang di terapkan pada produk sirkah plus ini peluang untuk mendapatkan hadiah umroh sangat kecil karena hanya dipilih satu anggota yang beruntung, apabila di pilih beberapa anggota untuk mendapatkan hadiah umroh maka undian berhadiah sangat berpengaruh dalam keputusan anggota menggunakan produk sirkah plus di KSPPS Harum Kudus
3. Hasil uji signifikansi parsial (uji t) menunjukkan bahwa nisbah bagi hasil memiliki pengaruh signifikan terhadap keputusan anggota menggunakan produk sirkah plus di KSPPS Harum Kudus. Dengan bukti nilai t_{hitung} sebesar 4,167, t_{tabel} sebesar

2,012, dengan signifikansi 0,00. Hal ini menunjukkan bahwa sistem bagi hasil memberikan keuntungan bagi anggota dan adanya kesetaraan hak antara anggota, KSPPS, penerima dana, tidak ada pihak yang merasa terbebani karena tanggung jawab dibagi secara adil.

B. Saran

Berdasar pada hasil riset yang sudah diungkapkan diatas, peneliti akan mengungkapkan beberapa saran yang mungkin dapat diperhitungkan oleh para pemangku kepentingan mengingat hasil penelitian ini dan juga untuk studi berikutnya yakni:

1. Bagi institusi atau lembaga terkait di harapkan lebih mengoptimalkan pelayanan terutama fronliner dalam memberi informasi secara lebih detail dan mendalam pada anggota atau calon anggota, untuk meningkatkan pengetahuan produk kepada anggota sebelum menggunakan produk-produk yang ditawarkan di KSPPS Harapan Ummat Mandiri Kudus. Diharapkan pula untuk menambah jumlah anggota yang terpilih untuk mendapatkan hadiah umroh, karena semakin besar peluang terpilihnya anggota mendapat hadiah umroh maka semakin tinggi minat anggota dalam menggunakan produk sirkah plus umroh di KSPPS Harapan Ummat Mandiri Kudus.
2. Kepada pihak yang hendak melakukan penelitian berikutnya, dapat melakukan penelitian sejenis dengan menambahkan variable lainnya serta memperbanyak sampel penelitian, serta menggunakan beberapa organisasi lain yang dapat menunjukkan hasil yang berbeda dan dapat digunakan untuk membandingkan hasil penelitian sehingga didapatkan hasil riset yang lebih mendalam.